

## Azerbaiyán: SOCAR aumentará el número de estaciones de servicio

**La compañía ha puesto en marcha otras cuatro estaciones de servicio de GNC en Azerbaiyán.**

La empresa azerbaiyana SOCAR Petroleum CJSC ha puesto en marcha otras cuatro estaciones de servicio de GNC en el país, cumpliendo con sus planes para el desarrollo de una red de estaciones de servicio.

Las nuevas instalaciones están ubicadas en el distrito de Khazar en el kilómetro 70 de la carretera Bakú-Salyan, así como en el kilómetro 28 de la carretera Bakú-Guba y en el distrito de Khatai.

Después de la última apertura, el número de estaciones de servicio de GNC de SOCAR ha llegado a 9. Está previsto que 12 estaciones de GNC más entren en funcionamiento en un futuro próximo, lo que aumentará el número de estaciones de SOCAR a 21.

El GNC se introdujo en Azerbaiyán en 2015 para el uso en el transporte público, y se ha vendido en estaciones de servicio desde 2018. Uno de los principales usuarios es BakuBus LLC.

SOCAR Petroleum se estableció en enero de 2008, abrió su primera estación de servicio en Azerbaiyán en mayo de 2010 y comenzó a vender GNC en julio de 2018. La compañía se dedica al comercio minorista de productos derivados del petróleo, y opera una red de estaciones de servicio bajo la marca SOCAR.